ristegui



LEGISLATIVO



Comentario / Denise Dresser (Politóloga)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Sobre la desaparición de los órganos constitucionalmente autónomos: "Se juega la posibilidad de tener organismos que eviten los peores abusos de parte de monopolios oligarcas, monopolios públicos y privados, funcionarios abusivos.

"Estos órganos, muchos se crearon precisamente para proteger derechos ciudadanos frente a, ya sea un sector privado, un gobierno abusivo. Son organizaciones que van a ser víctimas de la narrativa oficialista de que son caros, no sirven para nada, se han vuelto corruptos y el gobierno morenista ha logrado que esta narrativa permee en sectores de la población que impulsa o apoya la desaparición de instituciones, no entendiendo que eso que se presenta como el combate a privilegios es en realidad un cercenamiento de derechos".



https://1drv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1w0IPojESar5IH1kW?e=1tbtxg